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Le contexte de ce guide


 


L’IRM est une technique d’exploration complexe. Elle nécessite surtout de prendre de grandes précautions lors de la prise en charge du patient. Rappelons qu’il s’agit d’un environnement sensible, l’aimant étant en permanence actif, même lorsque aucune séquence d’acquisition est en cours et même lorsque l’appareil est “éteint” (la console d’acquisition). 


Les interrogations liées à la sécurité ou à la préparation du patient sont nombreuses : explications concernant le déroulement de l’examen, déshabillage, préparation pour une injection de produit de contraste, vérification des contre-indications … Concernant ce dernier point, la prescription d’examen n’est pas toujours explicite. En particulier la rubrique obligatoire qui touche aux critères de sélection de l’exploration n’est pas toujours bien remplie. La communication avec le patient est donc essentielle. Et elle se complique évidemment lorsqu’il s’agit de prendre en charge un patient étranger.


 




Grâce à ce guide de traduction, nous pensons véritablement pouvoir améliorer la prise en charge des patients étrangers dans un service d’IRM.




Mode d'emploi


- Choisissez la langue nécessaire pour accueillir votre patient en IRM.


- Passez d'une page à l'autre en utilisat les flèches de défilement ou la table des matières.


- Utilisez le bouton ▶️ de lecture vocale du texte en langue étrangère si nécessaire.





 


Nous contacter




 




ANGLAIS / ENGLISH







🇫🇷 / 🇬🇧


Introduction


🇫🇷 Cet examen est indolore, vous ne ressentirez rien. Seul le bruit de l’appareil peut être désagréable ou surprenant mais il est tout à fait normal, il n’y a pas lieu de s’inquiéter. Une protection auditive et/ou un casque audio peuvent être mis à votre disposition pour atténuer le bruit. La salle d’examen restera fermée pendant toute la durée de l’IRM. L’équipe médicale est à quelques mètres dans la salle de contrôle. Elle communique avec vous par l’intermédiaire du casque audio et peut intervenir si vous en exprimez le besoin. Une sonnette est à votre disposition. Après l’IRM, deux cas de figure peuvent se présenter :


- soit le radiologue est en mesure d’analyser les images immédiatement, pour vous livrer de premiers résultats ;


- soit l’interprétation des images requiert plus de temps, et les résultats vous seront communiqués par la suite, par l’intermédiaire de votre médecin traitant.


Vous pouvez rentrer chez vous après l’examen. Le compte rendu de l’IRM et les images seront envoyés au médecin prescripteur par courrier ou mis à disposition par un lien internet sécurisé.


🇬🇧 This procedure is painless, you won’t feel anything. You might be disturbed or surprised by the noise generated by the device but it is normal, there is nothing to be worried about. Hearing protection and/or headphones can be offered to reduce noise. The examination room will remain closed during the time of the MRI procedure. The medical team is a few meters away in the control room. They communicate with you through the headphones and can intervene if you express the need. A bell is at your disposal. After MRI procedure, two scenarios can arise:


- either the radiologist is able to analyze the images immediately, to give you first results;


- or the interpretation of the images requires more time, and the results will be communicated to you later, through your doctor.


You can go home after the exam. The MRI report and images will be sent to the prescribing physician by mail or made available through a secure internet link.







Accueil et explications


🇫🇷 Bonjour, je suis le manipulateur ou la manipulatrice en IRM, je vais m’occuper de vous durant cet examen d’IRM.


🇬🇧 Hello, I am the MRI technician, I will take care of you during this MRI exam.







🇫🇷 Avez-vous déjà passé une IRM ? Si oui, il y a combien de temps ?


🇬🇧 Did you ever undergo an MRI exam before? If yes, how long ago?


 







🇫🇷 L’examen dure environ 30 min et vous devez rester immobile.


🇬🇧 The exam lasts about 30 minutes and you have to stay still.
















🇫🇷 Vous aurez une sonnette dans la main pour nous appeler si besoin. 


🇬🇧 We will give you a little bell to call us if needed.










🇫🇷 Nous allons vous donner un casque ou des bouchons pour les oreilles. 


🇬🇧 We will provide you with headset or earplugs.








 


 




Questions


🇫🇷 Avez-vous été opéré dans le dernier mois ?


🇬🇧 Have you been operated in the last month?







🇫🇷 Avez-vous subi une opération du cerveau ?


🇬🇧 Have you ever been operated on the head?







🇫🇷 Si oui, savez-vous si vous avez un implant métallique dans le crâne ?


🇬🇧 If yes, do you know if you have metal objects in your head?







🇫🇷 Avez-vous déjà reçu des éclats métalliques dans les yeux ?


🇬🇧 Have you ever had metallic fragments in your eyes?







🇫🇷 Si oui, ont-ils été retirés ?


🇬🇧 If yes, were they removed?







🇫🇷 Nous allons faire une radio de votre crâne pour vérifier s’il y a des éclats.


🇬🇧 We will do a head X-ray to make sure that there aren’t any metallic fragments.







🇫🇷 Il n’y a pas d’éclats, nous pouvons faire l’examen.


🇬🇧 We didn’t find any metallic fragments. We can go ahead and perform the MRI.







🇫🇷 Avez-vous déjà été opéré du cœur ?


🇬🇧 Have you ever been operated on your heart?







🇫🇷 Avez-vous un pacemaker ou une pile cardiaque ?


🇬🇧 Do you have a cardiac pacemaker or an implantable cardioverter defibrillators (ICDs)?










🇫🇷 Avez-vous une prothèse dentaire ou un appareil auditif ?


🇬🇧 Do you have a dental prosthesis or Cochlear (inner ear) implants?







🇫🇷 Avez-vous un appareillage ou une prothèse quelconque ? (prothèse de hanche ? de genou ? ou autre ?)


🇬🇧 Do you have an implanted device or a prosthesis? (such as a knee or a hip prosthesis? Any other kind of prosthesis?)







🇫🇷 Êtes-vous enceinte ?


🇬🇧 Are you pregnant?













🇫🇷 Allaitez-vous ?


🇬🇧 Are you breast-feeding?




🇫🇷 Êtes-vous claustrophobe ? (avez-vous peur dans les ascenseurs par exemple) ?


🇬🇧 Are you claustrophobic? (are you afraid in elevators for example)?







🇫🇷 Quelle est votre taille ? Votre poids ?


🇬🇧 What’s your height? Weight?








 


 






En cas d'injection de produit de contraste


🇫🇷 Nous allons vous injecter un produit de contraste pour l’examen, je vais vous faire une piqûre dans le bras.


🇬🇧 You are going to receive an injection of contrast material into your arm.













🇫🇷 Avez-vous déjà eu une injection de produit de contraste à base de gadolinium ?


🇬🇧 Have you ever been injected with a gadolinium-based contrast agent?







🇫🇷 Avez-vous déjà fait une réaction allergique suite à une injection de produit de contraste ?


🇬🇧 Have you ever had an allergic reaction to a contrast agent?







🇫🇷 Avez-vous fait une prise de sang récemment ?


🇬🇧 Did you have a blood test recently?













🇫🇷 Avez-vous les résultats de la prise de sang ?


🇬🇧 Did you have the results?







🇫🇷 Avez-vous du diabète ou de l’hypertension artérielle ?


🇬🇧 Are you diabetic or hypertensive?





 






Instructions avant l’examen


🇫🇷 Déshabillez-vous et garder seulement votre culotte/slip et vos chaussettes.


🇬🇧 You can undress. Take all your clothes off except for your underwear and socks.







🇫🇷 Mettez la blouse.


🇬🇧 Put on the hospital gown/blouse.













🇫🇷 N'oubliez pas d’enlever tous les objets métalliques que vous portez (bijoux, lunettes, piercing, prothèses médicales, soutien-gorge, ceinture, carte de crédit ou de transport, monnaie, téléphone portable, etc...).


🇬🇧 Please don’t forget to remove every metallic items that you wear prior to the MRI scan (jewelry, glasses, body piercing, medical prostheses, bra, belt, credit or transport card, change, cell phone, etc.).
















🇫🇷 Je vous fais patienter quelques instants et je viens vous chercher pour l’examen.


🇬🇧 Please wait a little and I will come for you when we will be ready to perform the exam.





 


 




Instructions après l’examen


🇫🇷 C’est terminé, vous pouvez vous lever, vous rhabiller et partir.


🇬🇧 It is over, you can stand up, get dressed and leave.







🇫🇷 Le compte rendu de l’examen sera envoyé au médecin prescripteur par courrier, accompagné des images.


🇬🇧 The results (images and report) will be sent by mail to your doctor.







🇫🇷 Si on vous a injecté un produit de contraste il est recommandé (sauf avis médical contraire) de boire beaucoup d’eau dans les heures qui suivent pour l’éliminer plus rapidement.


🇬🇧 If you have been injected with a contrast product, it is recommended (unless otherwise advised by the doctor) to drink plenty of water within a few hours to eliminate it more quickly.







🇫🇷 Au revoir


🇬🇧 Good bye








 




Glossaire - vocabulaire supplémentaire


🇫🇷 OUI


🇬🇧 YES




🇫🇷 NON


🇬🇧 NO




🇫🇷 N’hésitez pas à aller aux toilettes avant l’examen.


🇬🇧 Please feel free to go to the bathroom before the exam.




🇫🇷 Avez-vous un tatouage ?


🇬🇧 Do you have a tatoo?




🇫🇷 Avez-vous du mal à respirer ?


🇬🇧 Do you have difficulty breathing?




🇫🇷 Je suis désolé mais nous ne pouvons pas réaliser l’examen.


🇬🇧 I am sorry but we cannot perform the exam.




🇫🇷 Restez complètement immobile s’il vous plaît.


🇬🇧 Stay completely still please.




🇫🇷 Il n’est pas nécessaire d’être à jeun.


🇬🇧 It is not necessary to be fasting.




🇫🇷 Souhaitez-vous accompagner votre enfant dans la salle IRM ?


🇬🇧 Would you like to go with your child to the MRI room?




🇫🇷 Je dois aussi vous poser des questions pour savoir si vous pouvez l’accompagner.


🇬🇧 I have to ask you questions too in order to know whether you can go with your child.




🇫🇷 Vous pouvez rester dans la salle avec votre enfant.


🇬🇧 You can stay into the room with your child.




🇫🇷 Nous sommes désolés mais vous ne pouvez pas accompagner votre enfant dans la salle.


🇬🇧 We are sorry but you are not allowed to go into the room with your child. 




🇫🇷 Enlevez tout ce que vous avez de métallique dans les poches, clés, pièces de monnaie, carte bancaire, briquet.


🇬🇧 Please remove any metallic items from your pockets, such as keys, coins, credit card, lighter.




🇫🇷 Enlevez la montre, pinces dans les cheveux, ceinture, bijoux.


🇬🇧 Please remove any watch, hair grip, belt, jewelry you may wear.




🇫🇷 Êtes-vous allergique ?


🇬🇧 Are you allergic?




🇫🇷 Avez-vous déjà fait une réaction allergique à un médicament ?


🇬🇧 Have you ever had an allergic reaction to any medecine?
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